



BILAN DE PRESSE

DÉVOILEMENT DU PROJET PILOTE DU 8 NOVEMBRE 2024

27 novembre 2024

[L'Action - Le premier wagon de propane vert au Québec s'arrête à Saint-Félix-de-Valois](#)

19 novembre 2024

[Le Courrier du Sud : Covris Coopérative teste le propane vert](#)

18 novembre 2024

[La Presse - Faut-il une usine de propane vert au Québec ?](#)

16 novembre 2024

[Le Nouvelliste - Du propane vert à l'essai à Baie-du-Febvre](#)

13 novembre 2024

[Radio-Canada - Premier projet pilote pour le propane « vert » en province](#)

[Le coopérateur agricole \(article et infolettre\) - Du propane à plus faible empreinte carbone chez Covris](#)

12 novembre 2024

[Vingt55 - Un premier projet de propane vert au Québec au Centre-du-Québec](#)

[Magazine ici - Un premier projet de propane vert au Québec](#)

[Radio-Canada \(radio\) - Raymond Gouron de l'Association québécoise du propane : le propane vert](#)

[Radio-Canada \(RDI et Téléjournal Mauricie-Centre-du-Québec\) – Utilisation de propane vert](#)

[La Terre de chez nous - Du propane vert pour décarboner le séchage du grain](#)

11 novembre 2024

[CFNJ - Un projet pilote avec l'utilisation du propane vert](#)

[CFNJ - L'industrie du propane au Québec est convaincue qu'elle peut contribuer à la décarbonation du secteur agricole](#)

Infolettre de Producteurs de grain du Québec – Premier projet pilote québécois de propane vert dans le secteur agricole



Premier projet pilote québécois de propane vert dans le secteur agricole

L'Association québécoise du propane (AQP) a lancé le premier projet pilote de propane vert chez Bell Gaz (Sollio) à Saint-Félix-de-Valois. Un producteur agricole utilisera ce propane pour le séchage des grains, un processus énergivore difficile à électrifier. Le propane vert offre ainsi une solution durable et accessible, sans nécessiter d'importants investissements.



La présidente des Producteurs de grains de Lanaudière, Johanne Pagé, a souligné le potentiel du propane vert pour l'agriculture québécoise, notamment pour le séchage des grains, et a dit être fière que la première livraison de wagon au Canada et les premiers essais soient faits dans Lanaudière.

8 novembre 2024

[Mon Joliette et 0 103,5 FM - Saint-Félix-de-Valois a accueilli le premier projet de propane vert au Québec](#)